



Conozca Tradebase Pro

Invierta con una empresa de comercio algorítmico en la que pueda confiar y aproveche al máximo su dinero. ¡Se garantizan resultados únicos junto con un seguimiento de sus fondos las 24 horas del día, los 7 días de la semana!



Papel
Blanco

www.Tradebasepro.com



Empresa líder en inversión financiera

A lo largo de nuestros 14 años de historia, hemos tratado a clientes de más de 114 países diferentes del mundo. Esta empresa está dirigida por las mejores manos en el campo de la inversión, manejando con éxito el comercio y la gestión de activos con un historial envidiable y una garantía del 100% de un rendimiento óptimo.

¡Invertir es muy sencillo con Tradebase Pro! Es hora de crear su propia cartera de inversiones con una cuenta autodirigida y ahorrar en tarifas.

Acerca de Tradebase Pro



Somos un socio líder mundial en soluciones de inversión, dedicado a mejorar la seguridad financiera de las personas a través del mundo de las inversiones socialmente responsables.

Establecida en 2018 como una empresa de gestión de activos, Tradebase Pro ofrece oportunidades de creación de riqueza a través de una combinación única de gestión de activos tradicionales y servicios de inversión alternativos. Permitimos que las empresas prosperen y ayudamos a nuestros clientes a maximizar sus retornos y alcanzar sus objetivos más importantes. Durante más de dos décadas, hemos creado una empresa excepcionalmente equipada para lograr estos objetivos y nuestra reputación de investigación de calidad, experiencia en inversiones y servicios de valor agregado nos ha granjeado el cariño de los clientes tanto a nivel local como internacional.

A lo largo de nuestra historia, nos hemos posicionado estratégicamente para aprovechar oportunidades de crecimiento dentro de América, Europa, Asia y los principales mercados internacionales para nuestros clientes. Nuestro enfoque disciplinado y coherente en la gestión de inversiones nos ha ayudado no sólo a mantener relaciones a largo plazo con nuestros clientes, sino también a seguir atrayendo y reteniendo buenas personas.

En Tradebase Pro, nuestra gente es nuestro activo más valioso. La calidad de nuestra gente es la piedra angular de nuestra capacidad para servir a nuestros clientes. Por esta razón, invertimos significativamente en identificar personas excepcionales, desarrollar sus habilidades y crear un ambiente que fomente su crecimiento como líderes. Fomentamos el emprendimiento y la innovación a todos los niveles porque creemos que son clave para desarrollar profesionales comprometidos y de calidad.

Qué hacemos

Comenzamos brindando inversiones inteligentes y simples, sin las altas tarifas ni los mínimos de cuenta asociados con la gestión de inversiones tradicional. Invertimos su dinero en una cartera globalmente diversificada de fondos indexados de bajo costo, y nuestra tecnología de vanguardia lo ayuda a obtener el mejor rendimiento posible, mientras optimiza su factura fiscal. Esto significa que hacemos cosas como el reequilibrio automático, la reinversión de dividendos y la recolección de pérdidas fiscales, servicios que hasta ahora sólo estaban disponibles para los ultraricos o que la mayoría de la gente encontraba demasiado lento y tedioso como para realizarlos por su cuenta.

La inversión es sólo una parte de su panorama financiero. Por eso, hemos introducido más formas de alcanzar sus objetivos y administrar su dinero. Ahorros con altos intereses. Comercio sin comisiones. Y funciones, como invertir automáticamente el cambio sobrante, que facilitan el ahorro para el futuro. Esto se debe a que creemos que todos deberían tener acceso a las herramientas que necesitan para tomar decisiones financieras inteligentes.





ESTAMOS REINVENTANDO UNA INDUSTRIA

Echamos un vistazo al recorrido típico de un inversor y supimos que algo tenía que cambiar. Estamos creando un cambio de paradigma fundamental al brindarles a los inversionistas acceso a inversiones que antes estaban disponibles para el 1% superior. Estamos abriendo el telón del proceso de inversión para permitirle participar en oportunidades de creación de riqueza que normalmente estaban prohibidas. Creemos en un camino para aprovechar el potencial de su dinero.

Es hora de levantar el velo corporativo sobre la inversión y permitir que todas las personas, independientemente de su patrimonio neto, tengan la oportunidad de alcanzar su siguiente nivel. En Tradebase Pro, exponemos oportunidades de inversión para que sean accesibles a más personas, de más maneras. Nuestro ecosistema de crecimiento abierto nivela el campo de juego para que más personas puedan acceder a una vida que antes estaba fuera de su alcance.

Empezando



Registrar una cuenta

Abre una Cuenta gratis en tan solo unos minutos y verifica tu correo electrónico



Deposite fondos en su cuenta

Fácil y seguro, elija uno de los múltiples métodos de pago disponibles, realice depósitos y obtenga fondos al instante.



Iniciar un plan

Elija cualquier plan de inversión que se adapte a su situación financiera y comience a ganar al instante.

Conectanos



Teléfono

WhatsApp/llamada 24/7

+386 71546712



Correo electrónico

correo electrónico de soporte 24/7

soporte@tradebasepro.com



Ubicación

Letališka cesta 29A Planta baja y primera,
Liubliana, Eslovenia

www.Tradebasepro.com

Invertir y crecer